



Fédération SUD Santé-Sociaux

Paris le 25 avril 2014

Bonjour,

La fédération SUD Santé Sociaux vous alerte au sujet de la situation préoccupante de l'EPSM de Caen et dans l'Essonne.

Par trois fois le 24 avril le directeur de cet établissement a essayé de faire passer en force son plan devant les instances (CHSCT, CTE, CME) mais devant la mobilisation des personnels il a du y renoncer.

Le directeur a décidé de requérir en référé pour obtenir la présence des forces de l'ordre pour la tenue des futures instances.

L'audience aura lieu le 30 avril.

Dans l'Essonne ce sont 52 emplois soignants menacés CH Sud Francilien et 8 lits de réanimation à Arpajon.

Si d'autres (nombreux) établissements sont soumis à des plans d'austérité autant injustes que drastiques, la mobilisation exemplaire des personnels de Caen et de l'Essonne ont tenu en échec cette politique et la situation prend une tournure dramatique pour un gouvernement qui se targue de pratiquer le dialogue social.

C'est pourquoi la fédération SUD Santé Sociaux vous demande d'intervenir auprès des directions de ces établissements et de faire en sorte que les principes fondamentaux soient respectés en matière de dialogue social et de démocratie afin de préserver la qualité des soins due à la population.

Pour le secrétariat: Patricia Garcia, secrétaire générale